
Bonjour à vous, 
Je tenais à émettre mon opinion concernant le corridor vert Châteauguay/Léry. Je soutiens qu'il 
est du devoir de tous les citoyens du monde et du Québec de prendre soin des espaces verts. 
Alors, je suis contre la réalisation du projet de construction dans cet espace vital. Il faut arrêter 
de penser seulement monétairement. La survie des espèces animales, végétales et des insectes 
est primordiale pour le bien de tous. Je considère que cet endroit devrait rester sauvage. Il 
devrait servir seulement pour des études scientifiques et pour l'apprentissage. On ne devrait pas 
le transformer en parc public. Étant ce qu’il est, l'humain a tendance à s'accaparer de tout et de 
s'en servir égoïstement. Dès qu'il utilise un tel lieu, il oublie sa responsabilité et le détruit sans 
éprouver de regrets. Vive la protection de ces endroits inestimables. Nous devons tous contrer 
le réchauffement climatique et la disparition des divers habitats naturels. 
 


